

# E

## ditorial

*Avec ce numéro de juin 2000, la Revue souhaite offrir à ses lecteurs un vaste choix de sujets. Les contributions traitent de matières aussi diverses que l'humanitaire et la globalisation, les femmes et la guerre, une page de l'histoire du droit de la guerre ou des domaines en rapport avec le droit international pénal. Tous les textes touchent cependant, d'une manière ou d'une autre, de près ou de loin, à la politique, à l'action ou au droit humanitaire. La Revue souhaite ainsi faire la démonstration (si besoin est) que s'intéresser à « l'humanitaire » signifie suivre l'évolution de la réflexion dans un grand nombre de disciplines.*

*Nous attirons tout particulièrement l'attention des lecteurs sur la contribution de Cornelio Sommaruga, ancien président du CICR, écrite à la fin de son mandat. Il nous livre les réflexions que lui ont inspiré les années qu'il a passées à la tête de l'institution humanitaire.*

*Depuis cinquante ans, la question de l'emblème a suscité des controverses au sein du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. François Bugnion retrace l'historique du problème et en définit les enjeux, pour aboutir à des propositions qui, dans les mois à venir, devraient permettre de résoudre une question restée trop longtemps en suspens.*

LA REVUE